



▲福連木の子守唄を披露する子どもたち

## 伝統文化を次世代へつなげるために

### くまもと子ども芸術祭

8月25日、「くまもと子ども芸術祭2013in天草」が天草市民センターで開催され、約700人が来場しました。県文化協会、市芸術文化協会などをつくる実行委員会が、芸術文化を次世代へつなげようと初めて実施したものの。

天草地域の子どもたちを中心に14団体約400人が出演し、福連木の子守唄や牛深ハイヤ踊りなどを披露。子どもたちの元気な姿に、観客から大きな拍手が送られていました。このほか、土人形の絵付けや竹細工、パラモン<sup>ぱらもん</sup>つくりの体験教室、伝統工芸の“とおしもん”の展示もありました。

## 同級生どうしの親ぼくを深める

### 同級生対抗ソフトボール大会

栖本町の「同級生対抗ソフトボール大会」が8月15日、栖本総合グラウンドと栖本小学校グラウンドで行われました。同級生どうしの親ぼくと融和を深めようと、お盆の帰省時に合わせて毎年開催されているもの。

大会には、16歳から50歳までの10チーム・約140人が参加し、優勝を目ざして熱戦を繰り広げました。結果は、平成7年生まれがみごと、優勝しました。



▲優勝した平成7年生まれのチーム



▲敬老会を楽しむ参加者

## 元気に長生きしてください

### 新和町で敬老会

9月1日、新和町の「敬老会」が新和町民センターで行われ、町内に住む75歳以上の高齢者約350人が参加しました。新和まちづくり協議会が実施しているもの。「東雲座」による民謡などの公演のほか、地元の小・中学生の児童・生徒が“おじいちゃん、おばあちゃん”と題して作文を発表。「おじいちゃん、おばあちゃん大好きです。元気に長生きしてください」との言葉に、参加者は笑顔を見せていました。

## これからも夫婦仲良く

### 金婚夫婦表彰

9月1日、河浦町一町田地区の第55回熊日金婚夫婦表彰が同地区コミュニティーセンターで行われ、地区在住の金婚ご夫婦16組が表彰を受けられました。同日に開かれた同地区振興会が主催する敬老会の席上で実施。熊本日日新聞社から表彰状と記念品が、市から夫婦湯のみなどが贈られました。

表彰を受けられた濱崎貢さん・道子さんご夫婦は、「これからも支え合って過ごしていきます」と笑顔で話されました。なお、本市では今年、247組のご夫婦が金婚を迎えられました。



▲表彰を受ける濱崎さんご夫婦



▲ダンスを披露する“すいとっとダンサーズ”

## 豊漁を願って

### タコ供養祭

豊漁や海難事故防止を祈願する「タコ供養祭」が8月8日、有明町四郎ヶ浜ビーチ横の五多幸広場で行われました。毎年、タコの足の数にちなんだこの日に開かれているもので、関係者ら約40人が参列。神事後、地元商工会女性部で組織する“すいとっとダンサーズ”が、真っ赤なタコの衣装を身にまとい“すいとっとダンス”と銘打った踊りを披露。ユニークな振り付けに、参列者は笑顔を見せていました。

## 夏祭りで地域をもっと元気に！

### 河浦大夏祭り

8月24日、町内の若者たちで組織する河浦青年同志会主催の「第2回河浦大夏祭り」が河浦総合運動場で開かれ、約700人が来場しました。スイカの早食い競争や同会のメンバーらによるバンド演奏のほか、ご当地ヒーロー“河浦戦隊デコボンジャー”のステージショー、地元の小学生女子4人組のご当地アイドル“Kガールズ”が軽快なダンスを披露。来場者は、「とても楽しい祭りだった。これからもずっと続けてほしい」と話していました。



▲スイカの早食い競争をする子どもたち